
Жатва  набирает  обороты:
уборочная  компания  в
Гомельском  районе  проходит
оперативно и качественно
Урожай на полях созрел хороший, и теперь важно все убрать
оперативно,  качественно  и  без  потерь.  В  Гомельском  районе
жатва  набирает  обороты,  несмотря  на  дожди,  комбайнеры  и
водители «ловят» каждую погожую минуту, чтобы выйти в поле. О
ходе  уборочной  кампании  журналисту  «Маяка»  рассказал
специалист  управления  сельского  хозяйства  и  продовольствия
Гомельского райисполкома Александр Процкий.

—  Урожайность  озимого  рапса  в  этом  сельхозпредприятии
составила 18,9 центнера с гектара, озимого ячменя — 30,6, —
отметил Александр Процкий.

Озимый  рапс  убирают  на  полях  Гомельской  птицефабрики,  где
остались нескошенными 27 гектаров из 103. Эту культуру также
выращивают в агрокомбинате «Южный», где под озимый отведено
183 гектара и 266 — под яровой.

— Однако сейчас мы основные усилия направили на уборку озимого
ячменя, — рассказал главный агроном хозяйства Дмитрий Бичан. —
Из  73  гектаров,  которые  занимает  эта  культура,  скошены  и
обмолочены 57.

Как  рассказал  Александр  Процкий,  из  2089  гектаров  рапса
(озимого и ярового) сельхозпредприятия района убрали уже 350,
намолотили  577  тонн  маслосемян.  Урожайность  по  району  в
среднем составила 16,5 центнера с гектара.

Активно ведется уборка озимого ячменя, с которого в этом году
и началась жатва. По состоянию на утро 19 июля в районе убрано
354 гектара из 658, намолочено 1413 тонн зерна, урожайность
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составила 39,9 центнера с гектара.

— Старт уборочной кампании радует урожаем, главное, чтобы все
сельхозпредприятия  смогли  вовремя  убрать  зерно,  —  добавил
Александр Процкий. — С учетом дождливой погоды оно требует
обработки в зерносушильных комплексах, которых на территории
района 18.
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